

RESUMEN CURRICULAR

Datos de identificación de la o el aspirante

Jorge	Torres	Romo
Nombre completo	Apellido paterno	Apellido materno

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, otro (pondere, no exceda el espacio)

Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de Guadalajara con grado de Consultoría por la Universidad de Ohio en los Estados Unidos.

Formación en agroecología y agricultura orgánica en diversos cursos y diplomados auspiciados por Instituciones y asociaciones civiles de renombre, como: SAGARPA, SINACATRI, Fundación Juquira Candirú, entre otras.

Formación en talleres diversos como "Desarrollo de Capacidades Municipales", auspiciado por la SEDER

Capacitación en "Modelo preventivo de riesgos psicosociales para menores adolescentes y sus familias, Chimalli" por DIF JALISCO

Locutor Profesional por el Instituto Juan E. Pestalozzi y Certificado por la Secretaría de Educación Pública. Estudios en Producción de Televisión y video digital por la Universidad Complutense de Madrid, España.

Estudios de terapeuta en Biomagnetismo médico y Bionérgica por el Colegio Mexicano de Biomagnetismo Médico S.C.

Recientemente como docente formación con Diplomados en distintas disciplinas, como: "Tutor de alumnos de bachillerato", "Orientador Educativo auxiliar", "La comunicación como clave en la educación media superior", entre otros.

Actualmente estudiante de Diplomados como: "Selección, diseño y publicación de recursos para el aprendizaje en EMS", "Las Tic y el nuevo rol docente en la EMS", entre otros.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados (pondere, no exceda el espacio)

Director del programa de prevención de riesgos psicosociales para menores adolescentes y sus familia. DIF El Arenal 2002

Miembro de pastoral juvenil en El Arenal, Jalisco 1999-2003

Conductor y organizador de eventos desde el 2004 para la Fundación José Cuervo.

Conductor y organizador de eventos para diversas empresas como Casa Herradura, Omniflife; Ayuntamientos Municipales y La Ruta del Tequila.

Gerente y cocinero de las Cazuelas Restaurante, cocina vivencial 2003-2009

Guia de turistas y desarrollo comunicatario en el 2009 para la Ruta del Tequila

Presidente Cadena Productiva Agave-Tequila El Arenal, Jalisco 2009-2010

Capacitador de técnicas de agricultura orgánica y agroecología desde el 2010

Cocinero en programa de Azteca Jalisco "Mañaneando", sección "que rico sabes". 2011

Conferencista en charlas vivenciales desde el 2015:

"Maridaje vivencias, colores, aromas y sabores del agave y el Tequila", Benemerita Universidad Autónoma de Puebla.

" De los sabores se aprende", Congreso académico Diálogos de El Arenal.

"Alternativas Productivas y de organización para agaveros", en el 1er Congreso Nacional del Agave

"Salud perfecta desde el origen", Tequila Herradura

"Habla en Público y pierde tus miedos"; Ayuntamientos e Instituciones Educativas de la región.

Miembro del Comisariado Ejidal de El Arenal; Jalisco 2010-2013

Director de Cultura en el Ayuntamiento El Arenal

Profesor CECYTE Jalisco, Plantel El Arenal en bachillerato técnico en ventas.

Actualmente docente en la Universidad de Guadalajara, Escuela Preparatoria Regional de Amatitan, Módulo el Arenal; Impartiendo distintas materias en el Bachillerato General por

Jalisco

El Arena

15

Febrero

18

,

a

,

de

de 20

_____.

Estado

Municipio

Nombre y firma de la o del aspirante a consejero electoral

Los datos personales proporcionados al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, serán tratados conforme al aviso de confidencialidad publicado a través de la página de internet www.iepcjalisco.org.mx.